

Pourquoi barrer « à la fin » ?

En barrant « à la fin » les 2 jetons isolés et encore 1 jeton parmi les 10, on accède directement au résultat.

On pourra remarquer que Picbille a la possibilité de dire directement le résultat parce qu'il a choisi de barrer les points « à la fin ».

En effet, s'il les avait barrés au début, le résultat n'aurait pas été aussi évident :



Lorsqu'on barre les 3 premiers jetons pour trouver le résultat, celui-ci apparaît de manière moins évidente (on voit 2 jetons, 5 et encore 2).